



**きれいなサツキを  
ありがとうございます**

本年も小野町臈月盆栽愛好会吉田喜一郎さん(平舘)のご厚意により、サツキの盆栽をお借りし、役場窓口に飾りました。

色とりどりのサツキの花は、来庁された方々の目を楽しませてくれました。

## 矢大臣山をきれいに

6月20日、矢大臣山の山頂整備が行われました。

この活動は、小野町の最高峰「矢大臣山」を整備し、登山客の皆さんに阿武隈高原の自然の美しさを楽しんでもらうと、10年前から湯沢地区の有志の皆さんにより毎年実施されているものです。

当日、早朝から作業された皆さんに、紙上より感謝申し上げます。



## 「花いっぱい」のまちづくり・飯豊小学校緑の少年団

飯豊小学校緑の少年団では、「花いっぱい運動」を実施しており、公共施設などにプランターの配付を行っています。

今年も6月26日に役場正面玄関前に「マリーゴールド」のプランターを設置し、訪れた皆さんの目を楽しませています。

## 「緑の募金」ご協力ありがとうございました

「小さな芽 届け未来へ 緑の力」をテーマに「緑の募金」活動を4月1日から5月31日まで行いました。期間中は行政区・職場・学校募金をはじめ飯豊小学校緑の少年団による街頭募金活動などにより、総額57万5,612円の募金をいただきました。

募金は、田村緑化推進委員会をおして町に交付され、公共施設の緑化事業や飯豊小学校緑の少年団の活動補助、さらには本年度から実施される、誕生記念品「おめでたいっすー」(幼児用いす)プレゼント事業に活用されます。

ご協力いただいた多くの皆さんに紙上より感謝申し上げます。



飯豊小学校緑の少年団の皆さん

## ふるさとの川を美しく



河川クリーンアップ作戦が7月4日、町内一回で行われました。

河川愛護デーに合わせ県内一斉に行われたもので、町でも各行政区の河川愛護団体や小野町建業会のご協力のもと、夏井川ほか6河川の除草や空き缶拾いなどの清掃作業が行われ、きれいな川になりました。

「川のめぐみを大切に」これからも川を愛する心を持ち続けましょう。

ご協力いただいた地域の皆さん、関係者の皆さんに紙上より感謝申し上げます。